

Nicht damit, daß man sich etwas „zum Anziehen“ anschafft, wie es bei den Käufen „von der Stange“ geschieht, sind die Ansprüche der modernen Herrenwelt erfüllt. Diese erwartet viel mehr und mit vollem Recht von ihrer Kleidung Repräsentation, genaue Paßform, das Gefühl der Sicherheit, des Wohlbehagens und der Freude.

Solche individuelle Kleidung preiswert zu liefern, in der man „sich fühlt“, die man wegen ihrer guten Eigenschaften schätzt, ist die Aufgabe meiner Maßschneiderei.

Besuchen Sie mich, bitte, oder bestellen Sie mich, damit ich Ihnen aparte Stoffe und neue Fassons vorlegen und Ihre Neuanschaffungen nach der modischen und geschmacklichen Seite und auch betreffs des Preises unverbindlich mit Ihnen besprechen kann.

Hochachtungsvoll

Sehr geehrter Herr!

Keiner kann sich die Aufwendungen ersparen, die die Beschaffung der Kleidung erfordert. Eine wichtige Aufgabe ist aber, sein Geld in dieser Hinsicht richtig anzulegen. Die Konfektionsindustrie gibt sich viel Mühe, Meinung für ihre „genormte Kleidung“ zu erwecken und doch sind die individuellen, nach Maß hergestellten Anzüge unbedingt die geschmacklich und auch praktisch überlegenen. Wenn man ihre ganz anderen Qualitäten, ihren Geschmack, ihre sichere Paßform, ihre gediegene Machart und ihre längere Tragfähigkeit berücksichtigt, kauft man mit Maßanzügen das Bessere und das Billigere.

Gerade meine Schneiderei, deren Leistungsfähigkeit bei der Herrenwelt auf's Vielseitigste anerkannt ist, wird in der Lage sein, Ihnen nach geschmacklichen und ökonomischen Gesichtspunkten das Beste zu bieten. Ich würde mich freuen, Ihnen das bei Zuweisung Ihrer gesch. Aufträge, um die ich hierdurch wiederholt bitte, beweisen zu können.

Hochachtungsvoll

Sehr geehrter Herr!

Aus der wirtschaftlichen und rationalistischen Einstellung unserer Zeit hat es die Herrenwelt immer mehr gelernt, die wirklich vorteilhaften Angebote, die nicht nur den günstigen Preis, sondern auch die gebotene, gute Qualität berücksichtigen, zu beachten.

Ich erlaube mir schon wiederholt, Ihre Aufmerksamkeit auf meine Maßschneiderei zu lenken, die Ihnen Qualitätsleistungen zu mäßigen Preis bietet.

Um weiteren Kreisen dienstbar zu sein, bringe ich in dieser Saison noch eine neue Klasse im Preise besonders günstig gestellter Straßenanzüge und Mäntel heraus, die gegenüber den Durchschnittssätzen eine beachtliche Vergünstigung bedeuten.

Versäumen Sie nicht, diese gebotene, besondere Gelegenheit zu prüfen und wahrzunehmen. Ich bitte Sie, besuchen Sie mich, prüfen Sie ganz unverbindlich meine Stoffqualitäten und mein Angebot in schicken, modischen Fassons. Meine Maßarbeit ist als hervorragend anerkannt. Ich werde Sie in jeder Hinsicht zu Ihrer Zufriedenheit bedienen.

Hochachtungsvoll

Einige Anregungen für Ausstattung auffälliger Drucksachen

1. Der Briefträger als Verbreiter der brieflichen und aller sonstigen Benachrichtigungen ist eine bekannte und geschätzte Person beim Publikum. Wenn man ihn auf einer Postkarte abdruckt und ihm die zu übermittelnde Reklamenachricht als kleine fein säuberlich gefaltete Drucksache in die Tasche steckt (d. h. in den Schlitz im Papier, Richtung Taschenöffnung), so wird man sicher erreichen, daß die Reklame gelesen wird. Die Leute sind durchweg zu neugierig, als daß sie nicht wissen möchten, was in dem eingesteckten Schriftstück steht.

2. Das Modenbild spielt bei allen Drucksachenausstattungen eine bedeutende Rolle. Man versäume nicht, es fleißig in passender Form zu verwenden, denn die Pflege des Sinnes für Mode ist das beste Mittel, die Maßschneiderei zu stützen. Wir zeigen es hier nur in einer Form (siehe Karte Nr. 702), bei der die Bildzeichnung in gut druckender klarer Strichmanier hergestellt wurde. Für Wiedergabe auf gut satiniertem und Kunstdruckpapier sind die sogenannten Autoklischees sehr zu empfehlen und auch in unserer Muster-sammlung reichhaltig vertreten. Diese Autoklischees eignen sich besonders auch für mehrfarbige Bildaus-



Briefträgerfigur (verkleinert) für Reklamedrucksachen liefert der EMZ-Verlag

stattungen, wie sie auf unserem beigehefteten Kunstdruckblättern (s. S. 16 u. S. 33) gezeigt werden.

3 Die Originalität der Drucksachen möchte stets gepflegt werden, denn Eigenart in der Ausstattung steigert die Wirkung. Diese Eigenart kann in der Abfassung, in einer beigegebenen Abbildung oder im auffälligen Satzarrangement liegen. Sie kann auch alle diese Eigenschaften in einem Muster vereint enthalten. Gute und originelle Reklamegedanken, auch für Drucksachen verwendbar, sind in den auf Seite 9 und folgenden gebotenen „Bausteinen“ enthalten, außerdem in den vielen Anzeigenmustern, die wir in diesem Buche bieten. Wer sie zu Rate zieht, wird wegen der Abfassung und der Ausgestaltung einer zugkräftigen Schneiderreklame nicht in Verlegenheit kommen. Der EMZ-Verlag bemüht sich außerdem ständig um Herausgabe neuer und effektvoller Schneiderreklamen und es empfiehlt sich für jeden Fachmann, der irgendwelche Propaganda zu machen wünscht, die Muster (unter Angabe des Bedarfs) sich vom Verlag der Europäischen Moden-Zeitung, Dresden-N. 6 kommen zu lassen. Unsere Muster werden franko zugesandt unter der Bedingung der Rücksendung nach Gebrauch.